

El Ayuntamiento de Calahorra y Red Ayuda Animal promueven una campaña contra el abandono de mascotas durante el verano:

Cada tres minutos se abandona un animal de compañía en España, en total más de **300.000 animales anualmente** de los que apenas un 10% sobrevive a pesar del esfuerzo de ciudadanos anónimos y de las protectoras de toda España.

Somos el país con la mayor cifra de abandono y maltrato de toda Europa. Dejar abandonadas mascotas en carreteras solitarias es una práctica terrible para el animal, causada por la poca sensibilidad de sus amos y la falta de previsión con lo que supone tener un ser vivo a cargo. Además esta práctica puede tener consecuencias negativas a terceros incluso accidentes de tráfico graves.

Durante los meses de julio y agosto, coincidiendo con el periodo donde más animales se abandonan en España, el Ayuntamiento de Calahorra y Red Ayuda Animal promueven la campaña:

No me dejes colgado!

Así, la campaña hace un llamamiento sobre los aspectos positivos que conlleva compartir las vacaciones con las mascotas, pero también se quiere incidir en la denuncia y el impacto negativo que conlleva el abandono de un ser vivo.

La campaña pretende **mostrar la crueldad** a la que estos perros y gatos se enfrentan, ya que la mayoría de ellos mueren agonizando por atropellos, malos tratos, muerte lenta por inanición y además son involuntariamente causa de accidentes de tráfico.

Muy pocos son los que encuentran la suerte de un nuevo hogar, una segunda oportunidad. **Este es el destino que le deparas al abandonarlo y esta es la enseñanza que le das a tu familia. Desamparar y maltratar al más débil.**

Las protectoras estamos desbordadas y nuestra capacidad supera con creces el 100%. La crisis ha golpeado duramente a nuestras mascotas ya que el número de perros y gatos abandonados por problemas económicos ha crecido alarmantemente.



Red Ayuda Animal

Disponemos de fuentes de financiación privadas, principalmente socios, pese a ello no damos abasto.

A partir del momento en que los animales son abandonados y terminan en una perrera, sus probabilidades de salir con vida están en contra de ellos.

Desde su llegada, el reloj comienza a correr, pues perros y gatos tienen una cantidad limitada de tiempo para que la gente llegue a reclamarlos, o para encontrar un espacio de rescate, y a los animales que consideren inadecuados para volver a casa, debido a razones de enfermedad, accidentes o agresión, normalmente ni siquiera se les da la oportunidad de rescate.

La mayoría de los animales que las perreras **matan** son no agresivos, son animales sanos y adoptables, y lo hacen porque no hay suficientes personas que adoptan, patrocinen o acojan a tantos animales.

También existe un gran problema con el abandono de gatos, conejos y hurones. Otros pequeños animales también son víctimas, pero el abandono de estos animales es más fácil de ocultar.

RAZONES COMUNES PARA EL ABANDONO DE MASCOTAS

- El propietario encuentra que el perro le da demasiado trabajo, y no tiene tiempo para entrenarlo correctamente.
- Personas irresponsables que no castran a las mascotas, lo que se traduce en camadas no deseadas.
- El propietario ya no puede darse el lujo de una mascota y no hizo ningún plan de contingencia.
- Los propietarios deben estar en el trabajo todo el día.
- Criadores Irresponsable, tratando de hacer dinero, cuando es bien sabido que no hay suficientes hogares para los animales domésticos existentes.
- El propietario tiene un bebé, por lo que ya no quiere un animal en la casa.
- El propietario se muda a una propiedad que no permite animales domésticos.
- El propietario ha perdido el interés por mascota
- El propietario enferma y es incapaz de cuidar de su mascota.
- El propietario fallece.
- El propietario queda desalojado de su casa.
- El propietario no quiere a su perro cuando es viejo.
- El propietario no quiere perro cuando desarrolla requisitos de atención médica.

¿QUÉ PODEMOS HACER PARA AYUDAR?

Para ayudar, podemos difundir el conocimiento de la trágica situación de abandono animal y sus consecuencias, y llegar al corazón de tantas personas como sea posible. Esperemos que esto les anime a:

- Adoptar o acoger perros de protectoras y refugios, gatos y otros animales abandonados.
- Esterilizar sus animales domésticos.
- Unirse a equipos de voluntarios de ayuda a los animales.
- Donar dinero para salvar la vida de los perros de los refugios, puedes elegir un perro al que amadrinar y ayudar a salvar, y mantenerte informado de su progreso.

ABANDONO DE MASCOTAS: ¿CUÁL DEBE SER LA RESPUESTA?

- Para tener el abandono de mascotas bajo control, todos los animales con problemas de superpoblación deben, por ley, ser castrados y registrados legalmente a un propietario.
- Las excepciones, como los criadores que desean mantener vivas ciertas razas, deben ser estrechamente monitorizadas, para que cualquier cría se haga correctamente y sólo cuando no sea en detrimento de los perros adoptables. La ley debe ser cuidadosamente vigilada, y deben existir consecuencias graves de no adherirse a la misma. La cría en el mercado negro debe ser especialmente castigada.
- Muchas veces, las personas erróneamente creen que las mascotas que terminan en los refugios de animales (perreras) deben tener problemas. **Esto es incorrecto.** La gran mayoría de las veces, las mascotas paran en los refugios a causa circunstancias personales de sus propietarios.

Según las estadísticas, durante el año siguiente al ser recibidas como regalo, los propietarios se desprenden de la mitad de las mascotas.

SOLUCIONES

La solución al abandono no es el sacrificio indiscriminado en las perreras sino que pasa por la educación y concienciación, las sanciones, la correcta identificación de todos los animales, el aumento de las adopciones y la esterilización.

Es necesaria la colaboración ciudadana para que siempre se denuncien los casos de maltrato y abandono. La solución definitiva llegará cuando la Administración tanto nacional, autonómica como local lo quiera, puesto que es la administración quien tiene la obligación y las herramientas necesarias para legislar, educar, identificar a todos los animales, realizar campañas de esterilización gratuitas o a bajo precio, fomentar las adopciones y erradicar el sacrificio.

La esterilización es todavía un concepto nuevo en España, no ocurre así en otros países europeos, en los que no hay abandono y la esterilización es obligatoria por ley.

Es importante erradicar falsas creencias y tabúes en cuanto a la esterilización puesto que la esterilización mejora la calidad de vida de los animales y de sus propietarios. No modifica el carácter ni la conducta de nuestras mascotas. Es totalmente falso que las hembras deban tener al menos una camada en su vida.

- Es un procedimiento quirúrgico muy sencillo, se realiza bajo anestesia general, el riesgo quirúrgico es mínimo y el postoperatorio corto con pocos cuidados.
- Según estudios recientes, la longevidad de un animal esterilizado aumenta en torno a un 20-25% en perros y a un 35-40% en gatos
- Elimina el deseo sexual y disminuye la agresividad
- Elimina el celo y sus efectos indeseables
- En hembras previene la aparición de tumores mamarios, embarazos psicológicos, piometra de útero y de quistes ováricos
- En gatos elimina en un 90% el marcaje con orina en casa
- En hembras evita el uso de otros anticonceptivos con efectos secundarios a largo plazo
- Además la llamada esterilización temprana, la realizada antes de los 6 meses de edad, prácticamente elimina la incidencia de tumores mamarios



Red Ayuda Animal



redayudaanimales

669 46 71 04

No me dejes colgado!

 Red Ayuda Animal


Calahorra
Ayuntamiento

Red Ayuda Animal es una Asociación que establece su sede en Calahorra (La Rioja). Se encuentra inscrita en el [Registro Autonómico de Asociaciones, sección 1ª, número 3268.](#)

Nuestro objetivo es establecer una Red colaborativa mediante la cual potenciar la adopción de animales abandonados, velando por la protección y el cuidado de estos.

Necesitamos casas de acogida temporales o personas adoptantes. Garantizamos una adopción controlada y con garantía.

Si desea un animal adopte, no compre.

Somos un grupo pro-esterilización, no estamos a favor de la reproducción animal masiva. Tenemos el convencimiento de que los animales no son objetos de venta ni lucro. Existe mucho sufrimiento animal en los criaderos y en las calles.

Millones de animales se encuentran en espera de un hogar en refugios y hogares temporales de fundaciones y de voluntarios independientes para ser adoptados.

NOSOTROS SOMOS SU VOZ, NO LOS ABANDONES AYUDALOS ELLOS NOS NECESITAN!

Correo Electrónico: mail@redayudaanimal.es

Página Web: www.redayudaanimal.es

Blog: redayudaanimal.blogspot.com.es

Telf.: Esther: 669 46 71 04 - Eva: 634 58 36 40 - Ana: 676 38 98 47